

Fecha 10.11.2008	Sección Primera-Opinión	Página 29
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

FRENTES POLÍTICOS

I Felipe Calderón le ahorró al CEN del PAN la evaluación que tenía programada hacer este fin de semana después de haber perdido, de todas, todas. El panista más importante del país ve a su partido plagado de egoísmo, rencores y flojera, factores que nota el electorado y se reflejan en las urnas. Que ya es hora de elegir buenos candidatos. Por si querían objetar algo los aludidos, les aventó una verdad cruda y ruda: los encumbrados que dicen una cosa y hacen otra son imbéciles en pedestal.

II El Presidente asestó los bofetones en el homenaje partidista a Juan Camilo Mourño, cita que desairaron Manuel Espino y Vicente Fox, entre otros más. Y eso que el ex líder nacional del PAN plantó a la Internacional Demócrata de Centro para solidarizarse con el duelo. Fox se quedó a dormir en el rancho. Francisco Ramírez Acuña, anterior titular de la Segob, sí llegó a presentar sus respetos, pero hay quienes prefieren verlo jugar golf que de regreso en esa oficina, uno de ellos, el cardenal Juan Sandoval Íñiguez.

III Para nuevo titular de la Segob se comparó a Luis Felipe Bravo Mena con Felipe González y Alejandro González Alcocer. Sorprendió que el embajador en El Vaticano estuviera en el homenaje de ayer y no en la sede apostólica; él llevó la rienda del PAN al entrar a Los Pinos. El ex mandatario de Aguascalientes, de revólver al cinto, gas pimienta y toques antienemigos, fue sub-

secretario de Gobernación 17 meses y tuvo la cartera bicameral de Seguridad Nacional. El tercero fue gobernador sustituto en Baja California y con Dante Delgado tuvo el agarrón a mentadas de madre que sazonó la reforma energética.

IV “Zona cero” ni de chiste. Entre el sitio del desplome del avión que enluta al país y la herida que le abrió a todo el mundo la explosión de la bomba atómica sobre Hiroshima y Nagasaki hay tanta distancia que el nombre abrumba. De hecho, la prensa y el gobierno de EU revivieron el término, a medio siglo de haberlo desechado, para recrear en la mente de los estadounidenses los horrores de las explosiones de bombas. Fácil y breve para decir, mercadotécnico para titular, vale la pena no adoptarlo a la ligera.

V En estas líneas, el 30 de octubre, usted se enteró del nombre y del apodo: Jaime González Durán El Hummer. Estaba en la lista del FBI por haber ordenado, desde Reynosa, que Los Zetas abrieran fuego contra cualquier agente investigador estadounidense que se moviera, porque para eso tenía su bodega llena de arsenal comprado en los United. Se le volteó la mirilla al jefe de los gatilleros del cártel del Golfo. Con una extradición, puede alcanzar del otro lado a su jefe procesado, Osiel Cárdenas Guillén.

VI ¡Qué semana! Carlos Fuentes no podía tener mejor arranque en los festejos de su cumpleaños 80. Esta noche de apertura remata con una cena con el Nobel Gabriel García Márquez, a 40 años de una noche inolvidable: la que ambos compartieron con Julio Cortázar en un tren rumbo a París. A la velada de hoy los animó y convidó Marcelo Ebrard, en el Palacio del Ayuntamiento.

